

# Neuer Wind im Regierungsrat?

Der Beginn des neuen Jahres dürfte auch der Auftakt sein zum Wahlkampf im Kanton. Besondere Spannung verspricht der Wettbewerb um die beiden freien Sessel im Regierungsrat.

Die Grauen Panther der Region Olten haben aktuell ca. 120 Mitglieder, Frauen und Männer, parteipolitisch bunt zusammengesetzt. Im Zentrum der Arbeit stehen nicht Freizeitaktivitäten, sie verstehen sich eher im Sinne einer Lobby für die gesellschaftlichen und politischen Anliegen der Senioren. Und die Grauen Panther wollen es nun wissen: Wer sind die Personen, die neu in den Regierungsrat gewählt werden möchten? Was haben sie für Interessen und Fähigkeiten?

Ein Podium mit allen vier Kandidatinnen und dem Kandidaten soll Klarheit bringen und die Meinungsbildung fördern. Präsident Ruedi Fasnacht und Kurt Friedli werden die Runde moderieren. Aber auch die Zuhörerinnen und Zuhörer können sich einbringen und zum Beispiel die Gretchenfrage stellen: Wie haben Sie es mit der Alterspolitik? Steht da bloss alter Wein in neuen Schläuchen zur Wahl, oder beabsichtigen die Neuen, der Bevölkerung einen frischfruchtigen, jungen Wein einzuschenken?

Alle Interessierten der Region, ausdrücklich auch Nichtmitglieder, sind herzlich eingeladen, die Kandidierenden anzuhören und zu befragen. Anschliessend laden die Grauen Panther zu freier Diskussion und einem Apéro ein. (MGT)

---

Donnerstag, 12. Januar, 15 bis 16.30 Uhr,  
Riggenbachsaal, Friedenskirche Olten,  
anschliessend Apéro.